

CE BUEN... (335) 4-XII-60

VERGARA

FUNERAL.—Hoy, a las las diez, en San Pedro, el funeral de primer aniversario por el eterno descanso de don José Cortabarría Eguiluz.

PRIMER DOMINGO DE MES.—A las ocho y media, misa de comunión. A las nueve y media, misa comunitaria. A las cuatro y media de la tarde, rosario y procesión de la Virgen.

INTERESAN
oficiales camiseras

“CONFECCIONES VASCAS, S. A.”
Barrencale, 23 VERGARA

EN AGORRCSIN.—Hoy, nuestro equipo juega el partido más comprometido de cuantos ha disputado en lo que va de Liga.

El aficionado teme —no todos somos de la misma opinión— al Alavés, impresionado por su vertiginosa marcha y porque las actuaciones de nuestros muchachos en casa no han sido todo lo brillantes que cabía esperar. Ahora bien, a aquellos cabe hacerles esta pregunta: ¿Quién esperaba el resultado de Logroño?

Por eso mismo, pues, hasta que el señor Arbiza no silbe el final del encuentro, el vergara

no habrá perdido el partido, si es que lo pierde, ¡vamos!

Alineaciones:

Alavés: Larzábal; Basterrechea, Gorospe, Eloy; Callos, Aitón; Rafa, Contrasta, Achuri, Badiola y Larrauri.

Vergara: Sebitas; Mateo, Ibarlucea, Egaña; Errasti, Arámburu; Victoriano, Arriarán, Arenaza, Santamaría y Aguirre.

CINE.—Hoy, en el Salón Novedades, «Mi último tango», en technicolor, con Sara Montiel.

En el Cine Escolar, «El maestro».

En el Cine Vergara, matinal a las once y media, «Los tres mosqueteros», con Cantinflas; tarde y noche, «María», matricula de Bilbao».

BAILE.—En la plaza de San Martín de Aguirre, por las bandas de música, chistularis y gramola.

PELOTA.—En el frontón municipal, a las once y media:

Final juvenil: Gallastegui e Iñarra contra Lete y Echániz.

Interdistritos: García Echave y Jiménez, de la Juventud Deportiva Mondragón, contra Oregui y Madinabeitia, del C. D. Vergara.

ATLETISMO.—Esta mañana, a las diez y media, tendrán entrenamiento los jóvenes que van a componer los equipos de cross del Vergara para la temporada que va a comenzar.

A EIBAR.—En Ipurua, a las once y media, el juvenil se enfrentará al Arrate.

SANTÁ BARBARA.—Hoy, los electricistas, artilleros, canteros, etcétera, honrarán con diversos actos a su Patrona.

Por ello, una vez más, el popular industrial don Ignacio Ibarzábal ha organizado para los «canteristas» una misa a las ocho en la capilla del barrio San Antonio. Antes, despertará al vecindario con su tradicional «diana» de salvas y a mediodía, se reunirá con sus operarios en el Bar Canalejas para degustar un suculento almuerzo. — C.